

El alcohol, ¿más dañino que la heroína?

Scritto da Administrator

El alcohol es más dañino para la sociedad que la heroína o el crack, según un estudio publicado en la revista médica The Lancet.

La investigación estudió 20 drogas y sustancias de abuso y comparó sus efectos tanto en el individuo como en la sociedad. Según el estudio, las drogas más dañinas para el individuo son la heroína, el crack y la metanfetamina. Mientras que aquellas que causan más daños sociales son el alcohol, la heroína y el crack.

Los resultados más interesantes, sin embargo, se dan cuando se consideran al mismo tiempo las dos dimensiones: daño al individuo y daño a la sociedad. (...)

El artículo:

http://www.bbc.co.uk/mundo/noticias/2010/11/101101_alcohol_drogas_men.shtml

Summary of the article on Lancet:

<http://www.thelancet.com/journals/lancet/article/PIIS0140-6736%2810%2961462-6/fulltext>

* * *

Consumo di alcol in Italia - 8 milioni e mezzo di persone a rischio:

<http://www.helpconsumatori.it/news.php?id=31637>

http://www.repubblica.it/cronaca/2011/04/05/news/istat_bevoно_alcol_quasi_400mila_ragazzi-14513590/?ref=HREC1-10

Bere e divertimento - Quali gli approcci per ridurre i danni alcol-correlati:

<http://www.dors.it/pag.php?idcm=4081>

El alcohol, ¿más dañino que la heroína?

Scritto da Administrator

Un intervento di marketing sociale per la prevenzione dell'abuso di alcol tra i giovani:

<http://www.dors.it/alleg/newcms/201102/articolo%20febbraio.pdf>